

Bienes Nacionales entregó dos títulos de dominio al Cuerpo de Bomberos de Huépil

El seremi de Bienes Nacionales, Sebastián Artiaga, hizo entrega de dos títulos de dominio al Cuerpo de Bomberos de Huépil, en Tupapel, lo que les permitirá mejorar y adaptar sus cuarteles a las necesidades actuales y, así, poder atender de manera óptima las emergencias de la comunidad. El Cuerpo de Bomberos recibió estos sitios eriazos hace más de 65

años, esto gracias a la donación que realizó Porfirio Ahumada Domínguez con la condición de construir el cuartel de la Primera Compañía de Bomberos. Artiaga sostuvo que "estamos orgullosos y muy contentos, porque estos títulos de dominio habilitarán al Cuerpo de Bomberos y a la Primera Compañía para poder postular a proyectos que permitan mejo-

rar su infraestructura y, con eso, tener mejores condiciones y dignidad para el ejercicio de esta hermosa labor que es reconocida por todos los chilenos".

En dicho lugar se levantaron las instalaciones que han albergado a voluntarios, cadetes, aspirantes y equipamiento de la Primera Compañía de Bomberos. El cuartel requiere de grandes cambios.

Hay un problema de espacio, porque deben guardar sus carros en las dependencias del Cuerpo de Bomberos de Huépil, que si bien son colindantes, no es un lugar propio. También se deben habilitar zonas apropiadas para el descanso, baños y vestidores. El superintendente del Cuerpo de Bomberos de Huépil, Jorge Rivera, agradeció la entrega.



La entrega permitirá mejorar las condiciones de los bomberos.